

# Putain d'AVC!

Le titre est franc. Le récit est bouleversant. Autobiographique, le dernier livre de Roger Simon-Vermont, «Putain d'AVC!» relate l'événement qui modifie abruptement sa vie: l'accident vasculaire cérébral qui frappe Céline, son épouse. Avec une clarté saisissante, l'écrivain témoigne de la redéfinition progressive du quotidien: sourire et larmes.

Les premières pages sont un condensé de l'univers du couple: un paradis construit de courage, d'affection et de partage. Un conte qui devrait finir avec «ils vécurent une longue retraite heureuse». L'auteur détaille la journée qui interrompt cette logique. Sans aucun avertissement, l'épicentre devient l'hôpital. Sa fleur se bat pour sa survie. Lui baigne dans des questions. Les émotions se mélangent. Au réveil de Céline, la nouvelle réalité s'esquisse. Alors que l'espoir est la rééducation, la raison impose une épouse devenue dépendante.

Sous forme de journal, Roger Simon-Vermont partage son cheminement d'époux à époux proche-aidant.

Des craintes, mais aussi une communication qui se fait désormais par les regards, les mimiques et les rires. Deuil d'un passé, mais aussi force d'un amour qui s'adapte.

Ce vif témoignage sensibilise à la vie, à l'AVC et aux tourbillons de sentiments qu'une rencontre entre ces deux provoque.

## Roger Simon-Vermot Putain d'AVC !

Préface du Pr Patrik Michel